



学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」

～ 温かな心もち、磨き合い高め合う生徒の育成 ～

☎ 73-3017 FAX 72-3017



yamadajhs@sch.city.yuzawa.jp

全県総体出場！

7月10日(土)から行われている秋田県中学校総合体育大会に、山田中学校からは3名が参加しました。この大会は、郡市大会を勝ち上がった選手だけが参加できる大会です。(昨年は、コロナ禍で大会が開催されませんでした。)



(全県総体に参加した3名の壮行会の様子です。)

秋田市の県営陸上競技場で行われた陸上競技大会には、3年100mに鈴木柚琳さん、共通砲丸投げに前川和心さんの3年生の女子2名が参加しました。2人とも自己ベストを更新しましたが、全県の高いレベルには残念ながら届きませんでした。しかし、2人とも気後れすることなく、自分のできることに集中して、競技していました。

秋田県立総合プールで行われた水泳競技には、2年生の中嶋彩恵さんが、100m背泳ぎ、200m背泳ぎの2種目に参加しました。2日で、予選、決勝と4本600mを泳ぎ切りました。そして、なんと200m背泳ぎでは、6位入賞することができました。全県総体での入賞は、非常に価値のあるものです。素晴らしい成果です。彩恵さんはまだ2年生ですので、今後の活躍も期待できます。

祝 全県総体6位入賞 彩恵さん



(全校生徒の前で報告しました。)

学校運営協議会を小中合同開催

7月9日(金)、本校食堂で小中合同の学校運営協議会が開催されました。当日は、13名の委員の参加があり、「学校支援のあり方」について協議しました。途中、3つのグループに分かれて話し合いました。地域にある「人、もの、こと」を活用して、児童生徒のために活動していきたいと、建設的な意見をいただきました。また、情報共有、情報発信を大切にして、山田地区全体で協働していきたいものだという話もありました。



(グループに分かれて協議している様子です。)

壮行演奏会を行いました

7月18日(日)、吹奏楽コンクール県南大会が開催されます。(当日は、無観客で実施されます。)山田中吹奏楽部としては、久々のコンクール参加です。そのコンクールに向けて、13日(火)に全校生徒の前にして壮行演奏会を行いました。本番を前にして、貴重な経験となりました。

